



Réseau
Sortir du nucléaire

Réseau "Sortir du nucléaire"
9 rue Dumenge - 69317 Lyon
Tél : 04 78 28 29 22 Fax : 04 72 07 70 04
www.sortirdunucleaire.org

Fédération de plus de 930 associations et 60 000 personnes, agréée pour la protection de l'environnement

Source :

<https://www.sortirdunucleaire.org/PROJECTION-DEBAT-Fukushima-le-couvercle-du-soleil-55261>

Réseau Sortir du nucléaire > À vous
d'agir > Agenda > **[PROJECTION-DÉBAT] Fukushima, le couvercle du soleil**

3 mars 2019

[PROJECTION-DÉBAT] Fukushima, le couvercle du soleil

CHERBOURG (50)

Rendez-vous à 19h30 au cinéma CGR Cherbourg Odéon, 51 Rue Maréchal Foch (50100 Cherbourg-en-Cotentin)



Le Couvercle du soleil, c'est une fiction journalistique puissante qui se définit comme une quête de la vérité dans laquelle les ministres de l'époque apparaissent sous leur véritable nom, où l'accident et sa gestion sont scrupuleusement retracés.

C'est un film essentiel qui sera projeté en avant-première nationale !

Ce film fiction montre les décisions du pouvoir japonais de l'époque, le combat contre la société gérante (TEPCO). En effet, les informations sont chaotiques et des hommes doivent gérer une situation limite dans une tension extrême. 8 ans ont passé depuis l'accident de Fukushima. L'analyse des rapports, des documents et les reportages en direct de la zone sinistrée nous éclairent sur le rôle des protagonistes de la gestion de crise, des politiciens et des journalistes. Depuis la catastrophe, le Premier ministre d'alors - Naoto Kan - est devenu un fervent anti-nucléaire.

Le 3 mars 2019 à 19h30 au Cinéma ODÉON de Cherbourg. La projection sera suivie d'un débat avec :

- **Tamiyoshi Tachibana**, ancien conseiller régional de la préfecture d'Okayama. Après la production du film, il est devenu proche de Naoto Kan, premier ministre japonais en 2011.
- **Kolin Kobayashi**, journaliste et président de l'association Echo Echanges. Il est à l'origine de la diffusion du film en France. Organisateur de la venue de Naoto Kan à Flamanville en mars 2018, il l'accompagnera en février 2019 à Valence, Grenoble et Paris. Kolin est le concepteur avec Chico Whitaker des premiers FSM anti-nucléaires. Soirée organisée par les associations AGORA, CRILAN (Comité de Réflexion, d'Information et de Lutte AntiNucléaire) et ACRO (Association pour le Contrôle de la Radioactivité dans l'Ouest)

Le tract de présentation de l'événement :

